学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」 東小マナー ~え・ぼ・し・い・わ~ 12月号 令和5年11月30日 茅ヶ崎市立東海岸小学校 校 長 柴田 貴行

●音楽会への参加

明日、12月1日(金)は、新型コロナウイルス感染防止のため中止となっていた。茅ヶ崎寒川地区 小学校教育研究会主催の地区音楽会です。茅ヶ崎市・寒川町の24小学校の代表の学年が、茅ヶ崎市民 文化会館に集まり、合奏等を披露しあいます。児童にとってステージに立つ経験や、鑑賞の仕方を学ぶ 場ともなります。東海岸小学校からは4年生が参加します。参加者だけで座席がいっぱいになるので、参加者以外は入場できません。そのため4年生の保護者の皆様には、土曜参観の折に練習風景を公開させていただきました。昨日は、全校児童に対して体育館での朝会で、4年生が合唱「どんなときも」を 披露してくれました。目の前で4年生の合唱を聴いた低学年からは、「すごい」「上手」等の感想のつぶ やきが聞かれました。本番では今までの練習の成果を存分に発揮してきてください。

●通学路点検の回答について。

東小会の皆様のご協力も得て実施し、茅ヶ崎市に要望した通学路点検の回答が参りました。一中通りと鉄砲通りの交差点等要望した箇所については、物理的に可能な対策はすでに実施しており、変更すると別の危険が発生するという回答でした。ただ、薄くなった白線の修理はすぐに対応していただきました。登下校する児童の側への指導で改善できる部分もあると思いますので、学校としてできる取り組みを始めています。

東海岸小学校正門前から東側の、第一中学校正門前を経由して一中通りの信号までの歩道ですが、朝の登校時は、小学生が歩道に溢れ、中学生が遠慮して車道に下りて通学している様子がみられます。小学生にとってはありがたい行為ではありますが、中学生にとって危険であることと、小学生にとっては必要があれば車道に下りてよいという「誤学習」をしてしまう恐れがあります。そこで、まずは学級で教師が指導をしてすぐのタイミングで行動できる下校に焦点をあてて取り組みをはじめています。、下校時に正門から走って飛び出さない(オーバーして車道にとびだす危険性があります)、歩道の学校側によって歩くという指導を開始しています。第一中学校とも連絡を取り合い、歩道の学校側を小学生、車道側を中学生が行き交えるようにしていきたいと考えています。

今、小中学生に事故がないのは、地域の方々のご協力のもと、第一中学校東側の交差点から東海岸小学校側への通行が「7:30~8:30の間、車両進入禁止」になっているおかげです。多くの方々に見守られながらも、この分野でも児童が「自分の安全は自分で守る」ことができるようにしていきたいと考えています。

●ご協力ありがとうございました。

11月25日(土)の土曜日参観に来校いただきありがとうございました。また、学校評価アンケートへの回答もいただきありがとうございました。校内各部署で、改善すべき点を考えてまいります。

12月には教育相談会が実施されます。どうぞよろしくお願いいたします。